

Paris, le 12 août 2011



Bernard Le Gall en septembre 2005

C'est avec une profonde tristesse que je vous informe du décès de Bernard Le Gall à l'âge de 64 ans.

Ses nombreuses années de syndicalisme et notamment ses fonctions de secrétaire général adjoint (de 1996 à 1999) et de secrétaire général de l'UFE CFDT (de 1999 à 2002) nous laisseront le souvenir d'un militant volontaire et efficace et d'un camarade avec lequel il était rassurant et agréable de travailler.

Son dévouement, son écoute et son professionnalisme ont été unanimement salués lors de son départ en retraite en juillet 2007. Il n'aurait pas aimé une longue apologie donc je ne vais pas en dire plus ici.

Il nous manquait et je pense que nous lui avons sans doute manqué aussi...

Ses obsèques auront lieu mardi 16 août à 14h 30 à Frétigny (28).

Carpe diem !

Véronique THYS (Secrétaire générale-adjointe)